

Abschied von verdienten Fußballern beim FV 1949 Delkenheim



Beim Letzten Spiel der Kreisliga C gegen den S.K.C Munzur Wiesbaden am Sonntag, den 26.05. 2013 wurden vier Spieler verabschiedet, die sich beim FV 1949 Delkenheim in jeder Hinsicht verdient gemacht haben. Nicht nur auf dem Spielfeld auch im Vereinsleben, wenn sie gebraucht wurden, standen sie ihren Mann, Vorbilder für ein intaktes Vereinsleben. Fußballboss Uwe Hollstein: „Auch unsere zweite Mannschaft wird vom Verein nicht vernachlässigt,“ sie stand bei den Fußballern des FV 1949 an diesem Sonntag im Mittelpunkt. Die Spieler bedankten sich mit Grillspezialitäten und einem Umtrunk bei ihren Mannschaftskameraden für deren Aufmerksamkeit. Die AH- Mannschaft des FV 1949 Delkenheim wird sich über den Zuwachs freuen. Zum Abschlussbild stellten sich dem Fotografen kniend von links: **Sebastian Spengler, Fabian Spengler, Stefan Hofmann und Jan Weifenbach**, selten in unserer heutigen Zeit, alle vier Spieler spielten von der Jugend bis zum heutigen Zeitpunkt beim FV 1949 Delkenheim.